

JJ PEREZ Y SU EQUIPO PREPARADOS PARA EL RALLYE DE FERROL

JJ Pérez afronta este próximo fin de semana el rallye de Ferrol, segunda cita a disputar en territorio gallego que cerrara la primera parte de la temporada antes del parón veraniego.

El piloto ilicitano acude a esta cita con la moral alta, después de la estupenda victoria dentro de la Clio R3T European Trophy conseguida en Orense, el planteamiento sigue siendo el mismo, mejorar el ritmo de carrera para acercarse cada vez mas a los tiempos de los mejores .



Cada vez el clío va teniendo menos secretos para el piloto auspiciado por el grupo Renault automoviles Gomis, que llega a un rallye complejo y selectivo por los innumerables cruces y estrechez de su trazado, no obstante es un Ferrol es una cita del agrado de JJ a pesar de su exigencia.